
Diputados de oposición acudirán al Ministerio Público por caso
Karina Oliva y financiamiento irregular de campañas

El pasado 27 de abril, se conoció la filtración de los datos de más de 15 millones de votantes
en las elecciones municipales de 2021 a través de la plataforma del Servicio Electoral, por
lo que esta jornada los congresistas de oposición Camila Flores, Hotuiti Teao y Cristián
Araya, se reunieron con el director Nacional del Servel, Andrés Tagle, con quien también
abordaron el caso de Karina Oliva y el financiamiento irregular de las campañas políticas.

Al salir de la reunión, la diputada Camila Flores comentó que “más allá de que esta
publicación haya estado por 22 horas en la página del Servel, nos parece muy grave y
evidentemente nosotros requerimos que esto no vuelva a ocurrir, y más allá de eso, que
existan responsables respecto de este tema y las sanciones correspondientes. Se nos ha
dicho que hay un sumario en curso, y que la persona ya estaría fuera de la institución
porque estaba haciendo un reemplazo de un funcionario titular, lo que como diputados nos
preocupa y solicitamos que quien maneje estos datos sean personas que tengan
responsabilidad administrativa”.

Anuncio Patrocinado

En relación al caso de la ex candidata a gobernadora del Frente Amplio, Flores manifestó
que “avanzamos en lo relativo al financiamiento irregular de la campaña de Karina Oliva
que estaría también involucrando a actuales parlamentarios en ejercicio e incluso al
Presidente de la República. Precisamente, a las personas que llegaron a la política diciendo
que venían a cambiar las malas prácticas y a hacer las cosas de manera distinta, pero nos
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damos cuenta que salieron iguales o peor. Se nos confirmó que efectivamente existe una
investigación en el ministerio Público, por lo tanto nuestra futura acción será ir al ministerio
a entrevistarnos con el fiscal a cargo de estos hechos, porque nos parece grave y
constitutivo de delito. Requerimos que acá no solamente salgan a hablar los parlamentarios
involucrados sino que  pongan todos los antecedentes (…) Creemos que se debe llegar
mucho más al fondo porque acá hay la intención de cometer un delito”.

En tanto, el parlamentario Hotuiti Teao comentó que “le hicimos ver al Presidente Ejecutivo
del Servel, lo grave que es para nuestros ciudadanos el hecho de que se haya filtrado
información privada. Por eso, pedimos una investigación profunda al respecto a fin de
encontrar a los responsables. No vamos a poder echar el tiempo atrás, y devolver esa
confidencialidad que ya perdieron aquellos que fueron vulnerados, pero al menos podemos
establecer una sanción ejemplificadora, a fin de sentar un precedente y que esto no vuelva a
ocurrir. Queremos resarcir en algo esta vulneración de privacidad”.

Por otra parte, Teao agregó que “cuando hicimos campaña vimos a muchos llenándose la
boca y hablando de una nueva política. El tema es que para llegar a ello, es necesario actuar
de manera honrada y transparente. La ciudadanía se merece ese mínimo de respeto. Hoy,
pedimos al Servel que nos revele a través de la Fiscalía si hay más diputados, ministros o
candidatos que han incurrido en este tipo de actos. Actos que -lamentablemente- hacen que
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la ciudadanía desconfíe cada vez más de una labor que finalmente es para mejorar la
calidad de vida de la ciudadanía, no para vulnerarla”.

Finalmente, el republicano Cristián Araya enfatizó en que “le hemos solicitado al presidente
del Servel que revise los protocolos con el tratamiento de información tan valiosa,
importante y reservada como es la afiliación política de los chilenos. Está información no
puede estar disponible a un funcionario que es contratado a honorarios, por un período de
tiempo muy acotado, tiene que revisarse la cadena completa para que esta información esté
verdaderamente custodiada. Se tiene que seguir perseverando en la investigación, esta
investigación tiene que dar resultados y tienen que ser sancionados todos aquellos que
expusieron información valiosa por varias horas, y que ahora está en manos de mucha
gente. Es una situación bastante grave y se lo hicimos saber al presidente del Servel”.

y tú, ¿qué opinas?


